

# WARTA

## Danrem 142/Tatag Pimpin sidang parade Catar Akmil Ta. 2023 Sub Panda Mamuju.

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Jun 15, 2023 - 13:39



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han. Selaku Ketua Sub. Panda Mamuju memimpin Sidang Parade Penerimaan Calon Taruna Akademi Militer TNI AD TA. 2023 Sub. Panda Mamuju hari ini berlangsung di aula Andi Depu Korem 142/Tatag, Kamis (15/06/2023).



Pada kesempatan itu Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han mengatakan bahwa Sidang parade ini merupakan rangkaian seleksi penerimaan tahap awal untuk memilih calon Taruna yang benar-benar memenuhi kriteria yang dipersyaratkan, sehingga kelak mampu mengemban amanah sebagai generasi penerus TNI untuk mengabdikan kepada bangsa dan Negara.

Melalui Sidang parade ini, segenap panitia dan pemeriksa supaya menjalankan tugas secara profesional dilandasi objektivitas dan tingkat kecermatan yang tinggi, guna mendapatkan calon Prajurit yang handal dan berkualitas.



Dikatakan pula, agar para panitia melaksanakan kegiatan seleksi ini secara cermat, teliti dan jauhkan diri dari upaya intervensi, karena hal tersebut akan menimbulkan kerugian, baik bagi panitia maupun peserta.

"Sidang parade Penerimaan Catar Akmil Sub.Panda Mamuju dilaksanakan secara transparan dan akuntabel, bagi yang dinyatakan lulus diharapkan mempersiapkan diri untuk mengikuti seleksi lanjutan di Kodam yang dilaksanakan di Rindam XIV/Hasanuddin." Ucap Danrem.



Ditempat yang sama, Kasi Pers Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Roli Dewanto, S.E., M.Tr (Han) Selaku Sekertaris 1 mengatakan, mekanisme pelaksanaan seleksi mulai dari awal sampai memasuki Parade yang akan dilaksanakan hari ini.

"Sebanyak 10 orang Seleksi Akademi Militer (Akmil) TNI AD Sub. Panda Mamuju Tahun 2023 akan mengikuti Sidang Parade hari ini. Pendaftaran online 58 orang, pendaftar ulang 16 orang sedangkan yang mengikuti seleksi awal sampai dengan parade hari ini 10 orang," ungkap Kasi Pers.

"Calon Catar Akmil yang lulus pada tahap Sidang Parade ini, berhak untuk mengikuti seleksi Tingkat Kodam XIV/Hasanuddin mereka harus bersaing lebih ketat lagi dengan peserta lain se-Kodam XIV/Hasanuddin untuk menjadi yang terbaik." Tutup Kasi Pers.